

Sparkasse Tauberfranken: Startschuss für den Sportabzeichenwettbewerb ist gefallen

Auf Vereine und Schulen wartet Fitness-Prämie

Main-Tauber-Kreis. Für Schulen, Sportvereine und alle anderen heißt es seit 1. April wieder: Ran an die Bewegung. Die Sparkasse Tauberfranken lobt für die sportlichsten Leistungen oder die einfallsreichsten Beiträge beim Sportabzeichenwettbewerb Preise im Gesamtwert von 15 000 Euro aus.

Alle sportlich aktiven Schulen, Vereine, Unternehmen und Institutionen sind daher wieder aufgerufen, das Deutsche Sportabzeichen abzulegen und sich im Wettbewerbsportal der Sparkassen-Finanzgruppe zu bewerben. Teilnehmen können alle Schulen, Vereine, Unter-

nehmen, Institutionen oder Einzelpersonen im Main-Tauber-Kreis sowie in den Gemeinden Hardheim und Höpfigen.

Jährlich ermuntert der Wettbewerb zu mehr Bewegung und Fitness. Aber nicht nur der sportliche Ehrgeiz durch das Ablegen des Deutschen Sportabzeichens wird belohnt. Die Teilnehmer haben durch den bundesweiten Wettbewerb zusätzlich die Chance auf viele Einzelpreise im Gesamtwert von bis zu 100 000 Euro.

Schulen und Vereine können sich unter www.sparkasse-tauberfranken.de/sportabzeichen für den

Wettbewerb anmelden und ihre Ergebnisse eintragen. Und damit alles mit rechten Dingen zugeht, werden die durch den Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) nochmals überprüft.

Es gewinnen jeweils die Teams mit den meisten abgelegten Sportabzeichen im Verhältnis zur Anzahl der Schüler/Mitglieder. Honoriert werden jeweils die besten zehn Schulen und Vereine. Zusätzlich gibt es einen leistungsunabhängigen Sonderpreis in Höhe von jeweils 500 Euro.

Durch die Unterstützung der Vereine vor Ort und das Engagement für

das Deutsche Sportabzeichen bleibt der Sport für jeden Menschen zugänglich und fördert das regionale Gemeinwesen.“ sagt Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken.

„Die Corona-Pandemie stellt die Gesellschaft seit zwei Jahren vor Herausforderungen und beeinträchtigt auch unsere Sportvereine und deren Mitglieder. Auch die finanziellen Auswirkungen sind teilweise erheblich. Daher ist der Sportabzeichenwettbewerb der Sparkasse Tauberfranken die ideale Gelegenheit um die Vereinskassen zu füllen“, so Landrat Christoph Schauder. *sptf*